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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 0241/2012 zur Sitzung  am   

Einbrüche in Mainzer Schulen und Kindergärten (FDP) 
 
 Nach Berichten von Schul- und Kindergartenleitungen kommt es immer wieder zu Einbrü-

chen, durch die nicht unerhebliche Schäden durch Diebstahl und Vandalismus in den Ein-

richtungen entstehen. Beispielhaft seien hier die Einbrüche in die IGS-Anna-Seghers zu 

Beginn der Weihnachtsferien und in die Kindertagesstätte in der Aubachstraße im vergan-

genen Herbst zu nennen. Leider lassen sich dabei die Täter auch nicht von der meist rela-

tiv geringen Aussicht auf Beute abhalten und verursachen bei den Einbrüchen erhebliche 

Schäden.  

 

 

Wir fragen an: 

 
1. Wie viele Einbrüche gab es in den letzten drei Jahren in Kindergärten und Schu-

len? 
 

2. Wie hoch beläuft sich die Schadenssumme, getrennt nach Kindergärten und 
Schulen? Wird diese zumindest teilweise über Versicherungen abgedeckt? 
 

3. Wie sind die Schulen, insbesondere die Verwaltungsräume, gegen Einbruch ge-
sichert? 
 

4. Wurden der Rat und die Unterstützung der Polizei eingeholt? Mit welchem Er-
gebnis? 
 

5. Wie viele Schulen sind gegen Einbruch gesichert, wie viele nicht? 
 

6. Wie hoch schätzt die Verwaltung den Nachrüstbedarf insgesamt ein? 
 

7. Plant die Stadtverwaltung diesen Bedarf nach und nach zu decken?  
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8. Liegt ein solcher Plan vor, bzw. soll dieser erstellt werden? 
 

9. Sind die Schulgebäude ausreichend gegen Einbruch, Verwüstung und Diebstahl 
versichert? Welche Kosten fallen für entsprechende Versicherungen an? 

 
10. Welche Standard-Einbruchssicherung wird bei der Errichtung neuer Schulge-

bäude, wie z.B. bei der IGS Anna-Seghers, eingebaut? 

 

 

 

Herr Walter Koppius 

FDP-Fraktionsvorsitzender 
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